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Bundeskanzler 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Cap und GenossInnen haben am 31. Oktober 
2001 unter der Nr. 3019/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betref- 
fend Vorruhestandsmodell gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 6: 
Um die angesprochenen Maßnahmen anbieten bzw. durchführen zu können, bedarf 
es entsprechender rechtlicher Grundlagen. 

Das diesbezügliche Gesetz ist noch nicht in Kraft getreten. Ich bedauere, daß ich 
zum derzeitigen Zeitpunkt zu den angeführten Fragen noch keine Aussage machen 
kann. 
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